

Fonds monétaire international (FMI)

700 19th Street N.W.
Washington, DC 20431
États-Unis

Le FMI collabore étroitement avec la Banque mondiale. À l'origine, il avait pour mandat de stabiliser les taux de change, mais il s'est transformé ces dernières années en une institution chargée d'aider les membres à surmonter leurs problèmes d'endettement sur l'étranger.



Organisation de l'aviation civile internationale (OACI)

1000, rue Sherbrooke ouest
Montréal (Québec)
Canada
H3A 2R2

On trouve aujourd'hui environ 40 000 aérodromes civils dans le monde, plus d'un millier d'entre eux servant à l'aviation civile internationale. Dans plusieurs régions du monde, l'utilisation intensive de l'espace aérien serait impossible sans l'OACI.



Grâce à l'OACI, il est plus sûr et plus facile de voler d'un pays à l'autre. Elle encourage l'application de règles uniformes dans la prestation des services et préconise la simplification des règlements douaniers. Elle dresse des cartes de navigation aérienne, définit les règles de la navigation visuelle et aux instruments à l'intention des pilotes et des équipages, et coordonne l'utilisation des radiofréquences par les aéronefs. L'immigration, la santé publique et la lutte antiterroriste entrent également dans son mandat.

Organisation des Nations Unies pour l'éducation, la science et la culture (UNESCO)

7, place de Fontenoy
F-75700 Paris
France

«Les guerres prenant naissance dans l'esprit des hommes, c'est dans l'esprit des hommes que doivent être élevées les défenses de la paix.» Cette citation, tirée du préambule de la Charte de l'UNESCO, résume bien la conviction des fondateurs de l'organisation, qui estimaient que l'ignorance des nations les unes envers les autres engendre la méfiance et peut ainsi mener à des conflits armés. Pour combattre ce danger, l'UNESCO encourage la coopération dans les domaines de l'éducation, la culture, les communications et la science.

L'UNESCO s'emploie à faire reculer l'analphabétisme, à promouvoir la diffusion des connaissances scientifiques et à encourager la compréhension mutuelle des peuples au

L'Organisation de l'aviation civile internationale (OACI) célèbre son 50^e anniversaire (1939-1994)



«Le 50^e anniversaire de l'Organisation de l'aviation civile internationale est un moment de fierté pour toute la famille de l'OACI et pour son personnel. Nous célébrons cet anniversaire le mercredi 7 décembre 1994. L'anniversaire sera marqué dans nos sept bureaux régionaux - Bangkok, Le Caire, Dakar, Lima, Mexico, Nairobi et Paris - et dans le monde entier. Notre organisation et la communauté aéronautique tout entière ont bien des raisons de célébrer. Ces 50 années ont été des années d'évidente et remarquable croissance. Les gros avions que nous utilisons aujourd'hui franchissent des distances beaucoup plus grandes en beaucoup moins de temps que ne le faisaient ceux qui existaient au moment de la fondation de l'OACI. L'industrie du transport aérien transportait neuf millions de passagers en 1945. Le chiffre actuel dépasse largement le milliard et approchera de deux milliards d'ici la fin de la décennie.»

Message de Philippe Rochat,
secrétaire général de l'OACI